

Mohamed Salah a peu de chances de rejoindre l'équipe olympique égyptienne de football, car son club Liverpool ne veut pas qu'il participe aux jeux de Tokyo cet été, a déclaré le président de la Fédération égyptienne de football.

«Liverpool nous a informés qu'ils ne souhaitaient pas que Salah joue aux Jeux olympiques», a déclaré Ahmed Megahed, qui est le président d'un comité intérimaire de trois hommes nommé par la FIFA, au diffuseur égyptien ON Time sports.

«Salah voulait jouer, il a dit qu'il allait faire un essai et d'ici deux ou trois jours, la question sera tranchée», a ajouté Megahed.

Salah, 29 ans, la star sportive la plus connue d'Égypte, a participé aux Jeux de Londres 2012, marquant dans les trois matchs de la phase de groupes contre le Brésil, la Nouvelle-Zélande et la Biélorussie, avant que l'Égypte ne soit éliminée par le Japon.

À Tokyo, l'Égypte a été placée dans le groupe C aux côtés de l'Argentine, deux fois championne, de l'Espagne, vainqueur en 1992, et de l'Australie.